

LOKALES

Goldener Schlüssel zum Hausmeister-Kittel

Am Firmensitz in Mellingen rückt eine Frau an die Spitze einer renommierten Unternehmensgruppe. Sie muss dafür allerdings hoch hinaus

Mellingen. Vor zwölf Jahren holte Klaus Deininger Tochter Susanne in die Firma. Sein Traum: Sie sollte eines Tages die Leitung der Unternehmensgruppe KTW Weimar übernehmen. Der Radio-Reporterin versprach diese Idee einen langen und schweren Weg.

Seit ein paar Jahren kokettierte der Senior (73) aber immer wieder mal mit seinem Rückzug. Er war auch Thema bei jeder Firmenfeier, zu der die KTW alljährlich einlädt. Doch hinter vorgehaltener Hand hieß es: „Er kann es ja doch nicht lassen.“ So lag über der Frage kaum noch Spannung. Auch diesmal, zum 35-jährigen Bestehen der Kunststoff-Technik Weimar GmbH.

Demonstration mit Augenzwinkern

Doch dann legte Klaus Deininger vor Mitarbeitern, Geschäftspartnern und Freunden unterhaltsam die alte Arbeitsschutzausrüstung ab, wie sie KTW-Leute bei der Sanierung von Windkraftanlagen tragen. Demonstrativ streifte sich der Seniorchef sogar einen Hausmeister-Kittel über.

Die eigentliche Überraschung wartete allerdings auf Tochter Susanne. Sie dachte, dass sie mit Polier Torsten Stengel die neue Arbeits-



Wechsel an der Spitze der KTW-Unternehmensgruppe vollzogen (von links): Polier Torsten Stengel, Susanne Deininger, Klaus Deininger. Im Bild rechts: Beim Firmenfest der KTW in Mellingen musste Susanne Deininger hoch hinaus.



MICHAEL BAAR (2)

schutzkleidung präsentiert. Doch schon die Aufforderung des Kollegen, das gute Stück doch vor den Gästen selbst anzuziehen, war

nicht vorbesprochen. Als dann Heiner Wunsch (Höhensicherheitstechnik Hebold Pirna) von seinem Hubsteiger eine Strickleiter he-

runterließ, da schwante der Juniorchefin ein derber Scherz der Kollegen. Sie gab sich keine Blöße, stieg vorsichtig und angeseilt auf. Die

größte Überraschung kam aber von oben, als Susanne Deininger fast an der Arbeitsplattform angekommen war: ein überdimensionaler golde-

ner Schlüssel. Der machte nun für jedermann klar: Es ist der Tag der Wachablösung.

Eine Aufgabe hat sich Klaus Deininger vorbehalten, die über den Hausmeister hinausgeht. Er wird sich weiter um die Sanierung von Windkraftanlagen kümmern. Hier entwickelt sich mit Lucas Nimmow bei der KTW aber ein junger Mann, der gerade seinen Master macht und in der Firma eine gute Perspektive hat.

Für die Unternehmensgruppe ist dieser Bereich ein besonderer. Das weiß auch Carlo Reeker, der Chef des Bundesverbandes Windenergie. Er bescheinigte der KTW, in der Branche zu einer bundesweit anerkannten Größe aufgestiegen zu sein. Als neue Chefin der Unternehmensgruppe kann sich Susanne Deininger in diesem Bereich sogar auf zwei Männer verlassen: auf ihren Vater und auf Sebastian Klima als Geschäftsführer der KTW Umweltschutztechnik GmbH. In der Kunststoff-Technik Weimar GmbH mit den Tochterfirmen Umweltschutztechnik und Fassadentechnik arbeiten insgesamt 40 Mitarbeiter und fünf Azubis. Sie setzen Beton instand, beschichten Oberflächen, dichten Oberflächen ab und errichten komplexe Bauwerke. mb

Tanzabend
in Kultur-Kirche

Iphigenie: Heldin mit vielen Gesichtern